



## Sepuluh Ribu Pohon Ditanam Dalam Dua Tahun

YOGYAKARTA — Selama kurun waktu dua tahun (2008-2009) Pemkot Yogyakarta menargetkan menanam sepuluh ribu batang pohon di seluruh wilayah Yogyakarta. Pohon-pohon itu akan ditanam melalui beberapa kegiatan. Kegiatan tersebut dilakukan sebagai upaya untuk penghijauan dan mematuhi Keputusan Presiden Nomor 24 tahun 2008 tentang Hari Menanam Pohon Nasional.

Menurut, Kepala Dinas Perindustrian Perdagangan Koperasi dan Pertanian (Disperindagkoptan) Kota Yogyakarta Heru Pria Warjaka, hingga Desember 2008, jumlah pohon yang telah ditanam di seluruh

wilayah Yogyakarta sebanyak 1.308 batang pohon, tetapi hingga Oktober 2009 telah ada 9.540 batang pohon yang ditanam. "Mudah-mudahan hingga Desember 2009, sepuluh ribu batang pohon telah tertanam dan terpelihara dengan baik," paparnya disela-sela Hari menanam Pohon Nasional di Yogyakarta, Sabtu (28/11).

Pada peringatan hari menanam pohon nasional Kota Yogyakarta yang dipusatkan di Karanganyar Kelurahan Brontokusuman Kecamatan Mergangsan, Pemkot Yogyakarta mendapatkan bantuan 5 ribu batang pohon dari Balai Pengelolaan

Daerah Aliran Sungai Serayu Opak dan Progo (BP DAS SOP).

Sebanyak 2 ribu batang pohon akan digunakan untuk penghijauan dan sisanya digunakan untuk gerakan perempuan menanam dan memelihara pohon. Wali Kota Herry Zudianto, Wakil Wali Kota Haryadi Suyuti, Ketua Tim Penggerak PKK Kota Yogyakarta Dyah Suminar dan beberapa muspida lainnya turut menanam pohon dari bibit pemberian BP DAS SOP.

Dalam kesempatan itu wali kota akan membuat peraturan yang mewajibkan pengusaha di jalan protokol minimal memiliki satu pot tanaman.

ngatakan aksi tanam pohon ini dilakukan dalam rangka "Gerakan Penanaman serentak *One Man One Tree* yang bersamaan dengan Peringatan Hari Mananam Pohon Indonesia dan Bulan Menanam Nasional Tahun 2009 (HMPI-BMN) Kabupaten Sleman.

Dalam kegiatan ini, katanya, akan ditanam juga bibit tanaman buah-buahan dan kayu-kayuan lunak yang bisa dipanen kurang lebih pada umur 7 tahun. Bibit pohon yang ditanam, lanjutnya, di antaranya adalah Aren, Gayam, Beringin, Jabon, Kanthil, Mangga, Pete, Rambutan, Munggur dan sebagainya.

"Luas lahan penanaman ditargetkan lebih kurang 3 ha di atas tanah kas desa, direncanakan ditanami sebanyak 1.700 pohon," katanya. ■ [yulianingsih@yoebal. ed:indra](mailto:yulianingsih@yoebal. ed:indra)

Di Sleman, Wakil Bupati Sri Purnomo meresmikan "Gerakan penanaman serentak *one man one tree* (satu orang satu pohon) yang digelar di Dusun Kentingan, Desa Sindumartani, Kecamatan Ngemplak.

Kegiatan ini dilakukan bersamaan dengan Peringatan Hari Mananam Pohon Indonesia dan Bulan Menanam Nasional Tahun 2009 (HMPI-BMN) Kabupaten Sleman. Dalam acara itu, Wakil Bupati bersama Kapolres AKBP Yulza Sulaiman, Ketua DPRD Kuswanta menanam bibit pohon Kantil, Beringin, Tanjung, Jabon, dan pohon Gayam.

Ir Agus Istiarso, panitia kegiatan, me-

Dihaturkan Kepada Yth. :

1. **Walikota Yogyakarta**
2. **Wakil Walikota Yogyakarta**
3. **Sekretaris Daerah**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005